## Después del adiós ¿Quién soy?

Soy una persona que gusta del placer de ayudar a quien se quiere ayudar, soy firme en decidir hasta cuando puedo ayudar a alguien, a veces soy muy hábil para engañarme y ayudar a alguien que no desea recibir ayuda.

Soy una persona que gusta de la búsqueda de la verdad, soy persistente en la búsqueda de la luz que se deja asomar al final del horizonte, a veces soy muy hábil para ponerme piedras en el Camino.

Soy una persona que gusta de las conversaciones íntimas y amenas, soy ansioso en escudriñar los sentimientos honestos y profundos de mis seres queridos, a veces soy muy hábil para huir como cometa cuando encuentro lo que busco.

Soy una persona que gusta de las bellas notas y acordes musicales, soy éxtasis en los murmullos musicales y en los estruendosos alborotos roqueros, a veces soy muy hábil para estar sordo ante mi propia melodía.

Soy una persona que gusta de la permanencia de las costumbres y tradiciones, soy severamente crítico cuando la gente olvida o guarda sus tradiciones para subsistir, a veces soy muy hábil para romper mis propias tradiciones.

Soy una persona que gusta del azul del cielo y de las estrellas nocturnas, soy profundamente indignado cuando la gente destruye y pisotea las plantas y flores que acompañan los caminos, a veces soy muy hábil para no darme tiempo en regar las plantas de mi hogar.

Soy una persona que gusta de ser Humberto, soy profundamente creyente del Amor y de mí mismo, de la compasión entre los seres humanos cuando están en crisis, a veces soy muy hábil para olvidarme de mí mismo.

> Psict. Humberto Payno https://www.humbertopayno.com/ https://twitter.com/HumbertoPayno